
   CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO nof6o/ /2021

Ementa: Requer informações sobre
levantamento cadastral dos postes de

iluminação
Senhor Presidente,
SenhoresVereadores:

O vereador GABRIEL BUENO, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhadoà Exma. Senhora Prefeita Municipal,

o seguinte pedido de informações:

Tendo em vista, a resposta do Requerimento 1186/21, no qual o secretário de Obras e

Serviços Públicos afirma que “há um levantamento cadastral (inventário) dos postes e sua respectiva

condição”. Questiona-se:

1. Qual a data da última atualização do referido levantamento? Favor enviar cópia do

mesmo, na integra.

Justificativa

Este vereador faz o referido pedido buscando mais informaçõessobre o assunto e respaldado

por sua função constitucional e definida pela Lei Orgânica de fiscalizaçãodo Executivo.

Valinhos, 09 de setembro de 2021. abriel Buen

Vereador 
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